
Phaeton
Beitrag von „Porsche-Paul“ vom 8. Mai 2006 um 08:57

Zitat von T-RACK

Na großartig! Armer VW Konzern, wenn das schon gefeiert werden muß!
Vielleicht gibt es morgen eine Party, weil 50 Phaetons nach Ostfriesland verkauft
wurden?

Ein tolles Auto, leider ein gigantischer Flop.
Ein selbstverliebter Piech durfte seinen irrealen Traum verwirklichen und dabei
mehrere Milliarden Euro verblasen.

Ein Freund von mir hat grad einen neuen Phaeton geleast. V6 TDI, alle Extras rauf und
runter. Leasingrate € 590,-- (3 Jahre, 15.000 km p.a., keine Sonderzahlung). Da kann
man kein Geld verdienen, sondern nur Probleme verlagern.

Gruß

Chris

Hallo Chris,
liebe BundesBedenkenTräger, 

ein Marketing-Grundsatz der Automobilindustrie lautet: Das Produkt muß auf die Straße!

Schlimm scheint die Tatsache zu sein, daß sehr viele Kritiker des Phaeton ins Horn blöken, die
noch in in einem Phaeton saßen, geschweige ihn gefahren haben!

Der Neidfaktor gibt die Richtung vor....

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4876-phaeton/?postID=77832#post77832
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